

CIRCULAR INFORMATIVA PARA LOS MIEMBROS DE LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LAS CUESTIONES TRATADAS EN LA JUNTA DE FACULTAD

Advertencia: Este documento tiene una función estrictamente informativa para la comunidad universitaria de la Facultad de Derecho. Los acuerdos constan en las actas de la Junta de Facultad aprobadas y publicadas en la página web (<https://derecho.unizar.es/>) y custodiadas en Decanato.

I. Junta de Facultad ordinaria celebrada el 17 marzo de 2022

Se aprobó el acta de la sesión ordinaria de la Junta de la Facultad de Derecho de dieciocho de enero de 2022 y se encuentra publicada en la página web de la Facultad.

II. Acuerdos adoptados en la Junta de Facultad

- Propuesta de concesión del título de doctor honoris causa por la Universidad de Zaragoza al doctor Ignacio Sancho Gargallo. Efectuada votación secreta, tal como exige el art. 37, 6 letra c del Reglamento Marco de Centros, aprobado por Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Universidad de Zaragoza de 17 de febrero de 2005 por tratarse de una propuesta que afecta a una sola persona, se aprobó por unanimidad.

III. Informaciones en relación con cuestiones que afectan a la Facultad.

-El Sr. Decano procedió a anunciar, a los efectos de cumplir con lo establecido en el art. 56 de Reglamento de la Facultad de Derecho, que iba a presenta al Rector su solicitud de cese una vez terminada la junta y que se procederá a convocar a la comisión permanente de la Junta de Facultad en sus funciones de junta electoral para que inicie el proceso para la elección de la nueva persona que se haga cargo del Decanato. Dicha Junta Electoral se celebró y acordó convocar elecciones a Decano por Acuerdo de 21 de marzo de 2022 y con el calendario que consta en el mismo y que aparece en la página web de la Facultad. <https://derecho.unizar.es/sites/derecho.unizar.es/files/archivos/ActasJuntaFacultad/acuerdo.21.03.2022.pdf>. La jornada electoral se celebrará el martes 26 de abril de 2022.

- En fechas próximas se celebrarán sesiones informativas acerca de la actuación y Protocolo contra Acoso.

-El título propio de Gestión de la Diversidad Religiosa se va a ampliar a otras dos universidades, por lo que, por cuestión de plazos, tal vez tendrá que ser aprobado por la comisión permanente, sin perjuicio de ratificación posterior de la junta.

-Las peticiones de profesorado han sido admitidas prácticamente en su totalidad.

-Se van a continuar los trabajos en relación con la calidad.

-Se celebró la fiesta de San Raimundo de Peñafort de forma presencial.

-Se ha realizado el torneo de debate entre la Universidad de Zaragoza y la Universidad San Jorge, en el que ha ganado nuestra Facultad.

-Los días 23 y 24 de febrero se han celebrado de forma telemática las reuniones de evaluación para la acreditación del Grado en Derecho.

-Se ha puesto en funcionamiento la Clínica Jurídica con dos trabajos ya iniciados y dirigidos por profesores de la Facultad y la posibilidad de colaborar en ayuda a los refugiados de Ucrania.

-Se celebró el 11 de marzo una jornada sobre perspectiva de género en la que intervinieron dos magistradas, una de ellas de la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo.

-Hubo un simulacro de incendio y con posterioridad un conato de incendio en nuestro centro, aunque posteriormente no fue tal, habiéndose evacuado el edificio sin incidentes, pero la Unidad de Riesgos Laborales de UZ efectuó después una serie de normas de mejora que han sido comunicados a todos los miembros de la Facultad para su observancia en caso necesario.

-Se convocó por parte de rectorado a los directores de centro y decanos sobre la situación de aumento de gasto energético y todas las medidas que deben adoptarse en vista de la situación.

IV. Referencias en la Junta a situaciones que afectan a los miembros de la comunidad universitaria.

-Se hizo constar en acta la felicitación a la Prof^a M.^a Ángeles Rueda Martín, por su nombramiento en el CONAID de parte de la Comisión Asesora de Mujer y Ciencia del Gobierno de Aragón. Así mismo a los profesores Dra. D^a Sofía del Pilar de Salas Murillo, Dr. D. Alejandro González Baras, Dr. D. Asier Urruela Mora y Dra. D^a Rosa Gutiérrez Sanz que han accedido a las cátedras de sus respectivas disciplinas en fechas recientes.

-También se hizo constar la condolencia de la Junta por los fallecimientos de D.^a Ascensión López Oliva, madre de la Profesora Dra. Carmen Bayod López y D.^a Lola Domínguez Sanz, esposa del profesor Dr. Ángel Garcés Sanagustín.